

# **LE LIEN SPADOIS**

Mensuel de la communauté de Spa de l'EPUB de Verviers-Laoureux et Spa, 4900 ; rue Brixhe 24

Rédacteur : Heineken Devaux Anne-Marie : [heinekendevauxa-m@hotmail.be](mailto:heinekendevauxa-m@hotmail.be) 0474 573 268

Editeur responsable : pasteur Grégory Tassioulis, consultant : [gregorytassioulis@yahoo.fr](mailto:gregorytassioulis@yahoo.fr) 0498 802 822

---

## **Avril 2024**

---

Jeudi 4/04 à 14h : **partage biblique** (chez Sabine)

Vendredi 5/04 à 10h : **prière** au temple

Dimanche 7/04 à 10h : **culte** : liturgie et prédication : Anne-Marie

Vendredi 12/04 à 10h : **prière** au temple

Dimanche 14/04 à 10h : **culte** : liturgie : Anne-Marie ; prédication : Gabrielle Lamotte

Jeudi 18/04 à 14h : **partage biblique** (chez Sabine)

Vendredi 19/04 à 10h : **prière** au temple

Dimanche 21/04 à 10h : **culte** : liturgie et prédication : Anne-Marie

Mardi 23/04 à 15h30 : conseil d'église chez Tina

Mardi 23/04 à 19h30 : consistoire à Verviers

Jeudi 25/04 à 19h30 : AD à Verviers-Hodimont

Vendredi 26/04 à 10h : **prière** au temple

Dimanche 28/04 à 10h : **culte** : liturgie et prédication : Michaël Druart

### **Pensons-y :**

**Jeudi de l'Ascension le 9/05** : PROFEST au Centre culturel de Spa (inscrivez-vous auprès d'Anne-Marie)

**Dimanche 19/05 à 10h** : Culte de Pentecôte à Spa en commun avec Verviers-Laoureux

### **Soyez les bienvenus**

#### **A penser !**

Collecte de timbres postes au profit de «J'aide un enfant» (Rwanda) de *Solidarité Protestante*.

Collecte de café, sucre, chocolat à tartiner au profit de l'asbl *Entraide Protestante Liégeoise*.

#### **Citation :**

« Elles sortirent du tombeau et s'enfuirent ... Et elles ne dirent rien à personne, car elles avaient peur.»  
(Marc 16:18)

## **NE SOYEZ PAS EFFRAYÉ ! IL EST RESSUSCITÉ !** (Marc 16:1-8)

Le dimanche de Pâques débute dans la peur. Il fait à peine jour que trois femmes se hâtent vers le tombeau de Jésus, pour accomplir le rituel de préparation du corps.

Au lieu d'y trouver le corps du crucifié, elles découvrent un jeune homme habillé tout de blanc qui leur déclare, comme si de rien n'était : « Il n'est pas ici, Il est ressuscité. Allez Le retrouver en Galilée. »

Alors, elles s'enfuient, épouvantées, sans rien dire à personne !

Pourquoi cette peur ? Pensaient-elles que ce jeune homme était un menteur et se moquait d'elles ? Ou étaient-elles effrayées à l'idée que cette promesse de Jésus, qu'elles n'avaient pas comprises auparavant, venait de s'accomplir ?

Et nous, avons-nous peur de Jésus ressuscité ? Peur qu'Il n'exige trop de notre vie, peur de Le sentir trop proche de nous, même si nous ne Le voyons pas ? Peur de comprendre que Sa résurrection va transformer notre vie ? Jésus crucifié pour nos péchés, cela ne nous engage pas trop ; mais Jésus ressuscité, c'est une autre affaire.

Allons-nous tenter de nous enfuir comme le firent ces 3 femmes loin de la réalité de ce Jésus qui a conquis la mort ?

Et nous arrivons à l'étrange conclusion de l'Évangile de Marc (16:8) : « Elles ne dirent rien à personne car elles avaient peur. » La fin du texte est-elle vraiment aussi désespérante ? Non car Jésus rencontre les disciples et Il leur confie la mission de prêcher partout la Bonne Nouvelle.

Ne soyons donc pas effrayés à la découverte de la résurrection, mais encourageons-nous ensemble et faisons preuve de courage afin de poursuivre la mission que Jésus nous a confiée. Héritiers de la résurrection du Seigneur à Pâques, nous avons reçu l'autorité que Jésus a conférée à Ses disciples (Marc 16:15-20)

Réjouissons-nous, Il est ressuscité !

### **Echos de mars 2024**

Nos rencontres de prière au temple et partages bibliques chez Sabine et Henri se sont poursuivis.

Le dimanche 17 mars s'est tenue l'assemblée d'église annuelle à Verviers-Laoureux où, dans une ambiance fraternelle, nous avons pu écouter les différents rapports puis en groupes, discuter de l'accueil.

Le dimanche 24 mars, dimanche des Rameaux, nous avons à nouveau eu le plaisir de participer au culte présidé par Michaël Druart (officier de l'Armée du Salut), accompagné d'Ukrainiens et Ukrainiennes de la Villa Meyerbeer, ce qui nous a permis de le célébrer dans le temple plutôt que dans la grande salle du presbytère. C'était ainsi l'entrée dans la Semaine sainte.

La veillée du Vendredi-Saint nous a réunis dans le recueillement et la communion aux souffrances et à la mort rédemptrice de Jésus. L'évangile de Jean a été lu, médité, repris par les cantiques ...



Côté « Travaux », nous avons reçu le concours très précieux de frères et sœurs ukrainiens pour vider la cave « externe » (sous l'entrée du temple) de tout le « bazar » qui s'y trouvait. Un grand merci à eux !

Une nouvelle taque, métallique cette fois, pourra maintenant être mise en place.

